

Der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion trifft sich mit dem Minister für Wissenschaft und Hochschulbildung Russlands



Am 19. April 2021 traf sich der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, der Rektor der Postgraduiertenschule der hl. Kyrill und Methodius, der Vorsitzende der interministeriellen Arbeitsgruppe für die Lehre von Theologie an den Hochschulen der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion mit dem Minister für Wissenschaft und Hochschulbildung der Russischen Föderation V.N. Falkow.

Am Treffen, das im Ministerium für Wissenschaft und Hochschulbildung Russlands stattfand, beteiligten sich der Vorsitzende des Bildungsausschusses der Russischen Orthodoxen Kirche Erzpriester Maxim Kozlov, der Vorsitzende des Föderalen Bildungsmethodischen Vereins (FBMV) für Theologie Erzpriester Wladimir Worobjew, der Prorektor für Forschung von der Postgraduiertenschule der hl. Kyrill und Methodius, der Vorsitzende des Expertenrats für Theologie WAK beim Ministerium für Wissenschaft und Hochschulbildung Russlands, der Sekretär der interministeriellen Arbeitsgruppe für die Lehre von Theologie an den Hochschulen D.W. Schmonin, sowie der wissenschaftliche Sekretär von FBMV für Theologie M.W. Talankina. Aufseiten des Ministeriums für Wissenschaft und Hochschulbildung beteiligte sich auch der stellvertretende Minister D.W. Afanasjew.

Während des Treffens wurden die Fragen der Entwicklung von Theologie als Bereich der Wissenschaft und als selbstständige vereinigte Gruppe der Ausbildungsrichtungen im Bildungssystem besprochen. Die Wichtigkeit der Erhaltung und der Vermehrung der staatlichen Studienplätze wurde unterstrichen, die die Hochschulen bekommen, die die theologischen Programme auf dem Niveau von Bachelor und Magistratur verwirklichen und die die Fachkräfte von der höchsten Qualifikation in der Aspirantur vorbereiten. Die Seiten unterstrichen die Wichtigkeit der geknüpften regelmäßigen Kontakte und die Leistung der Zusammenarbeit in der Lösung der konkreten Aufgaben der Unterstützung von Theologie in den säkularen Universitäten, geistigen Schulen der Russischen Orthodoxen Kirche, konfessionellen Hochschulen der religiösen Traditionen, die den Dienst in unserem Land leisten.

Während des Treffens sind die konkreten Entscheidungen getroffen worden, die auf die Verbesserung der Situation im Bereich der theologischen Ausbildung gerichtet wurden.

W.N. Falkow und Metropolit Hilarion unterstrichen die Wichtigkeit des interreligiösen Zusammenwirkens im Bildungssystem und die Rolle von Theologie in der Erziehung der Studenten, die sich in verschiedenen Bereichen der Wissenschaft spezialisieren.

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87040/>